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Question 1

障害者雇用の仕事をすることに

当初とまどいがあった



Question 2

「合理的配慮」について

何が「過重な負担」か
わからないことがある



Question 3

障害者を雇用して、日本人の働き方に

疑問を感じることがある



Question 4

法定雇用率は

これ以上あげないで欲しい



Question 5

他社の障害者雇用を見て

「羨ましい！」
と感じることがある



Question 6

中小企業の障害者雇用も

自分ならうまくやれる
あるいは

わが特例子会社は

親会社の支援なしでも経営できる



Question 7

いまの仕事をしていて

親会社に言いたいことがある



Question 8

親と特別支援学校に

言いたいことがある



Question 9

すべての社員は何らかの形で

障害者雇用を経験したほうがいい



Question 10

会社を退職したあとも

障害者雇用に関わり続けたい



Question 11

講義をしていて

「慶應の学生はさすがだ」
と思ったことがある



講座へのご協力ありがとうございました


	 

